

CANADIAN PACIFIC FOREST PRODUCTS LIMITED

1155 Metcalfe Street

Montreal, Quebec

Canada H3B 2X1

Tel: (514) 878-5121 Fax: (514) 878-5132

Forest Industries

Canadian Pacific Forest Products Limited (CPFP) manufactures a wide range of products including newsprint, pulp, paperboard and packaging, white paper and lumber. Sales were \$2 billion in 1991 and total assets at year-end were \$3 billion. The corporation is one of the leading international marketers of high-quality newsprint and one of the world's largest producers of market pulp. CPFP has access to more than 10 million hectares of forest and supplies customers in more than 40 countries. The company has a network of offices providing marketing and customer services in Canada, the United States, Europe and Asia.

PRODUITS FORESTIERS CANADIEN PACIFIQUE

1155, rue Metcalfe

Montréal (Québec)

Canada H3B 2X1

Téléphone : (514) 878-5121 Télécopieur : (514) 878-5132

Industries du bois

La société Produits forestiers Canadien Pacifique fabrique une vaste gamme de produits, notamment du papier journal, de la pâte, du cartonnage et de l'emballage, du papier blanc et du bois d'oeuvre. En 1991, ses ventes atteignaient 2 milliards de dollars pour un actif total de 3 milliards de dollars. Sur le marché international, la société est un chef de file pour la production de papier journal de haute qualité, et elle compte parmi les plus importants producteurs de pâte commerciale au monde. Elle dispose de plus de 10 millions d'hectares de terrain boisé et exporte vers plus de 40 pays. La société possède des bureaux partout au Canada, aux États-Unis, en Europe et en Asie, d'où elle offre des services de commercialisation ainsi que des services à la clientèle.